



LA ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE ROTA (AIR) SE SUMA AL TEJIDO ASOCIATIVO DE LA CIUDAD

La delegada de Participación Ciudadana, junto con la delegada de Cultura dieron la bienvenida a esta nueva asociación, al tiempo que les expresaron la voluntad del Ayuntamiento de colaborar con esta nueva entidad

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna acogía en la tarde del miércoles día 20 de mayo el acto de presentación de AIR, Asociación Internacional de Rota.

La delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, acompañada por la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, estuvieron presentes invitadas por esta nueva asociación que congrega a multitud de personas de diferentes países que viven en la ciudad.

Ante un auditorio repleto de público, se presentaba esta asociación presidida por Gael Lindenfield, y que pretende ofrecer a residentes en Rota de cualquier nacionalidad oportunidades para encontrarse y comunicarse, así como animar al intercambio de ideas, experiencias, habilidades y conocimientos entre gentes de culturas diferentes que viven en nuestra ciudad.

La delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, quiso dar la bienvenida en nombre del Ayuntamiento roteño a esta nueva asociación, al mismo tiempo que les ofreció el apoyo municipal, invitándoles a que cuenten con la Delegación de Participación Ciudadana y el resto de áreas en la andadura que comienzan como asociación entrando a formar parte del tejido asociativo de la ciudad.

Para finalizar, la delegada expresó su deseo de que “Rota sea para vosotros vuestra casa y que os sintáis vinculados a nuestra cultura y tradición”, al mismo tiempo que les animó a poner en común las experiencias y la cultura de sus países de origen, ya que se trata de un interesante intercambio que “enriquecerá a nuestra localidad”.

La nueva asociación, que agradeció la colaboración prestada hasta el momento por el Ayuntamiento roteño, tiene entre sus objetivos animar a artistas internacionales del mundo del arte, la música o la literatura a exhibir, compartir y actuar en Rota; así como distribuir información que pueda ser de ayuda entre los miembros de la propia asociación, y hacer de portavoz para los intereses y necesidades de sus componentes.

Para poner en marcha todas estas metas, AIR tiene previsto promocionar y organizar charlas, exposiciones y eventos relacionados con temas de interés internacional, así como ofrecer eventos e información en inglés y español facilitando así el entendimiento entre las diferentes nacionalidades que residen en la localidad.

La asociación, en la que también participan vecinos de la localidad, ha realizado una fuerte apuesta comenzando su actividad con un intenso e interesante programa de actividades que se iniciará en este mismo verano, y en el que se encuentran iniciativas relacionadas con el tango argentino, la jardinería andaluza, charlas sobre libros, noche de cenas de distintas cocinas internacionales, artesanía internacional o un festival internacional de música.

Todas las personas que puedan estar interesadas en contactar con esta nueva asociación pueden obtener más información y conocer con más detalle el programa de actividades a través del correo electrónico air.rota@gmail.com. Además, también se pueden consultar las actividades de 2009 en la Oficina Municipal de Turismo, o en el Boletín.

Rota, 21 de mayo de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
